

# La bourse aux jouets attire toujours autant

**Mayenne ville** — Organisée par l'association Les Possibles, la bourse aux jouets a comptabilisé 766 entrées, hier. Jouets, puéricultures et livres d'occasion ont fait le bonheur de nombreuses familles.

## Le rendez-vous

Chaque année, le magasin de jouets éphémère installé par l'association Les Possibles à la salle polyvalente de Mayenne fait sensation.

Hier, pour la traditionnelle bourse aux jouets et à la puériculture, 5 843 articles étaient présentés. « On a eu 215 déposants sur les deux jours et une moyenne de trente jouets par bordereau », indique Émilie Rangeard, référente de la bourse pour les Possibles.

## « Un rush ce matin »

« À l'ouverture, c'était un rush ce matin », sourit une bénévole. « À 11 h, on a fait entrer plus de 500 personnes », souligne Marcel Voisin, un des bénévoles, à l'accueil. Dès 7 h 15, il y avait une file d'attente. « Une assistante maternelle, venue de Pré-en-Pail, était devant les portes avant 8 h 30. Elle est repartie avec plein de choses, on a eu des compliments », raconte Emmanuelle, une bénévole.

« Pour moi, c'est une habitude, dit Cécile Lecomte, habitante de Charchigné. Je viens pour renouveler les jeux pour les enfants que je garde. J'ai trouvé des livres, je suis contente. »



Cécile Lecomte, habitante de Charchigné, vient pour renouveler les jeux pour les enfants qu'elle garde.  
PHOTO : QUESTFRANCE

comme les jouets en bois ou les Playmobil®, jeux de société, Lego®. C'est vraiment intéressant, » dit Marie-Christine Lorgerie, qui vient régulièrement pour les Noëls de ses petits-enfants et qui aime opter pour la seconde main.

## 53 % des articles ont été vendus

Plus loin, au rayon puzzles, Roger Coquet, motivé aussi par la seconde main : « Je recherche également des jeux en bois, des jeux extérieurs », explique celui qui tient à soutenir l'association. « Et on fait plus attention avec la hausse des prix », ajoute-t-il.

Christian Lelièvre, lui, n'en revient pas d'avoir trouvé un bureau avec la carte du monde qu'il vient d'acheter à 5 €. « Il va rester chez lui. C'est pour occuper ses petits-enfants lorsqu'ils viennent à La Bazoge-Montpinçon. » 5 843 articles ont été déposés, 3 096 d'entre eux ont été vendus, « soit 53 %, un peu plus que l'an dernier, quand on était à 51 % », annonce Émilie Rangeard.

« J'accompagne Christelle, une amie. On cherche aussi à faire des économies sur ce qui coûte cher,

mobil®, cônes de chantier, puzzles Santoro, », confient la maman et la jeune fille, qui viennent pour Noël et le plaisir de chiner.

**Mardi 3 décembre**, de 10 h à 17 h, reprise des invendus et remboursement des articles.

Dimanche 1<sup>er</sup> décembre 2024  
Ouest-France